

Energie-Kommune des Monats

## Verbandsgemeinde mit Engagement

**[03.05.2012] Für Dachflächen-Solaranlagen mit einer installierten Leistung von 1.000 Kilowatt ist die Verbandsgemeinde Bruchmühlbach-Miesau zur Energie-Kommune des Monats April ernannt worden.**

Die Verbandsgemeinde Bruchmühlbach-Miesau in Rheinland-Pfalz betreibt auf den Gebäuden eines US-Depots Dachflächen-Solaranlagen mit einer gesamten installierten Leistung von 1.000 kW. Die Verbandsgemeinde wurde dafür von der Agentur für Erneuerbare Energien zur „Kommune des Monats“ April ernannt. Im Verbandsgebiet drehen sich zudem zehn Windkraftanlagen und liefern insgesamt etwa 37 Millionen Kilowattstunden Strom im Jahr. Für 2013 sind weitere fünf Anlagen geplant. Neben der Windkraft tragen vor allem eine Biogasanlage in Lambsborn und 200 private Photovoltaikanlagen zur örtlichen Energieerzeugung bei. Die rheinland-pfälzische Wirtschaftsministerin Eveline Lemke gratulierte der Gemeinde: „Bruchmühlbach-Miesau ist eine Vorbildkommune, die das Potenzial der Erneuerbaren in Rheinland-Pfalz aufzeigt.“

(ve)

Stichwörter: Photovoltaik | Solarthermie, Agentur für Erneuerbare Energien, Bruchmühlbach-Miesau, Eveline Lemke